



(AFP / Omar AL-QATTAQ)

Cher.ère.s membres et cher.ère.s sympathisant.e.s,

1948-...-2023-2024-2025, 2026 les années sont toutes les mêmes pour les résistant.e.s !

Sarah Saada, jeune palestinienne de 15 ans a peint sur sa tente à Gaza le nombre 2026 pour célébrer le passage dans la nouvelle année. Par ce geste elle nous montre le chemin, un chemin de résistance au génocide, à l'apartheid, aux bombardements, aux arrestations, aux assassinats ciblés, à la colonisation.

la Palestine s'efface toujours un peu plus des fils d'information. Le "cessez-le-feu" a installé l'illusion que la page était tournée, que la situation s'améliorait. Rien n'est plus faux. Derrière les cadrages médiatiques, le génocide continue.

N'OUBLIONS PAS LA PALESTINE !

Notre soutien à une Palestine libre et à la résistance de son peuple doit rester total et inconditionnel.

DÉNONÇONS ET REFUSONS LE SILENCE DE NOTRE GOUVERNEMENT SUISSE !

La Suisse doit agir MAINTENANT !

- En condamnant fermement la décision du gouvernement génocidaire israélien d'interdire à Gaza l'aide humanitaire de 37 ONG internationales (MSF, Médecins du monde, Terre des Hommes,...) et exigeant que celle-ci soit révoquée.

- En exigeant la fin immédiate du génocide, de l'occupation des Territoires Palestiniens, du système d'apartheid et de la colonisation.

- En prenant toutes mesures nécessaires pour faire appliquer le droit international, y inclus les décisions de la Cour Pénale Internationale et les recommandations de la Cour Internationale de Justice.

- En cessant immédiatement fin à toute coopération militaire et en suspendant l'accord de libre-échange avec l'État génocidaire d'Israël.

- En reconnaissant l'État de PALESTINE.

A toutes et tous, le Collectif Urgence Palestine Vaud souhaite une nouvelle année porteuse d'espoir et d'humanité !

**Pour le CUP VD
Anne-Marie Magnenat**

